

RKSH beim Matjeslauf

31. Mai 2014



Während sich das kleine Läufer-Team des RKSH noch auf den 5km-Firmenlauf vorbereitet, haben unsere Kollegen schon alle Hände voll zu tun: im Rahmen der 25. Emder Matjestage sichert ein Rettungswagen des RKSH zusammen mit der Emder DRK-Bereitschaft die kleinen und großen Läufer beim traditionellen Matjeslauf ab.

Vom "Wattje"-Lauf, über das Rolli-Rennen bis hin zum 10km Matjeslauf gipfelt das Laufereignis heute am späten Nachmittag mit dem Firmenlauf, bei dem wieder mehrere tausend Läufer an den Start gehen werden!

Nicht nur die RKSH-Läufer freuen sich über lautstarkes Anfeuern! Also nutzen Sie und nutzt ihr das schöne Wetter und kommt vorbei!

